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一 般 質 問 通 告 表

令和５年３月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 松 﨑 辰 義 １ 空き家対策について

(1) 立花町にある空き家の現状はどうなっているのか

(2) 今まで、どのような対策をしてきたのか

(3) 今後の対策はどのように考えているのか

２ 八女市住宅新築資金等貸付事業について

(1) 現在の滞納状況はどうなっているのか

(2) 返済計画の現状はどうか

(3) 今後の考え方はどうか

３ 子育てについて

(1) 学校給食の無償化をどう考えているのか

(2) 入学祝金を増額できないのか（コロナ禍、物価高騰の

折、考えられないか）

２ 高 橋 信 広 １ 脱炭素社会の実現に向けた取組について

(1) 脱炭素社会の実現に向けて、2030年までの基本的構想及

び実施プロセスはどのように考えているのか。また、脱炭

素先行地域の選定を目指すとされていたが、今後の考え方

や方向性は

(2) 八女市地域エネルギービジョンは、どのような位置づけ

で策定されたのか、また具体的にはどのように進めていく

のか

(3) 徹底した省エネに関しての意識づけ及び具体策は

(4) 本市としての再生可能エネルギーは、太陽光発電が中心

になるが多角的利活用並びに補完する発電をどのように考

えているのか

(5) カーシェアリングについて、所有から共同利用という視

点及びＥＶ車の普及促進の両面で検討された結果と今後の

取組は
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

２ 高 橋 信 広 (6) 八女市環境基本条例は、制定する適切な時期にあると考え

るが

３ 萩 尾 洋 １ 消防団のあり方について

(1) 団員確保はスムーズにできているのか

(2) 団員報酬は適当か。また支払方法は

(3) 団員の負担軽減はどのように行われているのか

(4) 効率的な組織運営に向けて、日々改善されているのか

２ 学校教育（中学）について

(1) 令和５年度からの制服の変更は、市立中学校・義務教育

学校とも同じ制服か

(2) 校則の見直しはできたのか

(3) 教諭の校則に対する理解はできているのか

４ 牛 島 孝 之 １ 前古賀工業団地について

(1) 当初計画より、現在までの進捗状況（造成工事を含

む）。当初４区画の予定が何故変更されたのか

(2) 進出予定企業との立地協定についてはどうなっているの

か

２ 固定資産税の納税について

(1) 死亡者課税の事例は八女市にあるのか、調査等されたこ

とはあるか

(2) 現況道路、河川・水路用地となっている個人所有等の土

地については課税免除されているのか、及び今後の対策は

３ 公立八女総合病院について

(1) 企業団構成自治体である広川町との話合いはどのように

なっているのか

(2) 筑後市との話合いはどうなっているのか

(3) 久留米大学との話合いはどうなっているのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

４ 牛 島 孝 之 (4) 今後の公立八女総合病院のあり方について、八女市の考

えは。また市民に対する説明会は何時行うのか

４ 八女市の教育問題について

(1) 小学校、中学校、義務教育学校のマスク使用基準につい

ての八女市の考えは

５ 高 山 正 信 １ 子育てについて

(1) 少子化対策について

(2) ひとり親家庭について

(3) 女性の職場復帰・再就職支援について

２ 高齢者支援について

(1) 高齢者の独居及び高齢者二人世帯の動向について

(2) 介護認定者の施設入所の現状について

(3) 健康・長寿のまち創りについて

３ 災害に強いまち創りについて

(1) 災害時の迂回路整備について

(2) 公共施設を含めた避難所の整備について

(3) 放置竹林等による災害対応について

４ 農業について

(1) 八女市の農業の現状について

(2) 担い手の確保について

(3) 耕作放棄地対策や優良作物等への転換など、どの様に考

えているか

(4) 生産性の向上について
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

６ 服 部 良 一 １ 道路愛護の作業内容について

(1) 各行政区の作業内容は把握しているのか。また調査はし

ているのか

(2) 行政区によっては作業が重労働と軽度とある。それに対

して検討はなされているのか

(3) 高齢者が多く若者が少ない現状での作業について議論は

なされているのか

２ 伝統的建造物の保存、指定解除問題について

(1) 建造物と言えないほど崩壊している物件についてはどう

考えているのか

(2) 地権者の切なる願いがあると聞く。内容は

(3) 歩行者や周囲の民家に被害が及んだ場合、どの部局があ

るいはだれが補償や責任を取るのか

(4) 伝統的建造物指定協議会の役員構成はどのような人達

か。また権限は

７ 青 木 勉 １ 八女市国土強靭化地域計画について（令和３年３月制定）

１年経過後の検証はされたか

(1) １－１ 近年の降水量及び被災状況にあったハザード

マップの更新・ため池ハザードマップの作成と危険ため池

調査による事業計画と検証は行われたのか

(2) １－４ 河川や大きな被害が想定される護岸の改修・拡

幅・掘削等の改修を行うとの方針がなされているが、どう

いう事業（対策）を考えておられるのか

(3) ２－３ 環境負荷の低減や災害に強い地域づくりを目指

して自律・分散型エネルギー設備の導入を図る。また、地

域における安定的なエネルギー供給について研究を進める

との方針を掲げているが、どういう事業を考えておられる

のか（大型ソーラー・太陽光発電施設整備の規制に関する

条例について）
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

７ 青 木 勉 (4) 八女市国土強靭化地域計画書に記載された目標達成への

事業に国・県からの補助や交付税等への優遇措置は受けら

れるのか

２ 八女市立学校再編整備基本構想について（令和元年度策

定）

(1) 見崎校区小・中学校あり方検討委員会の進捗状況と今後

の方向性とスケジュールについて

(2) 忠見小学校と川崎小学校の跡地利用計画について

(3) 八女市立学校再編整備基本構想（令和元年度策定）の改

編作業は考えておられるのか

８ 森 茂 生 １ 市営住宅について

(1) 入居者減による共益費が増える場合の対策は

(2) 市営住宅の申込資格について

ア 持ち家がある人は市営住宅に申し込むことはできない

のか

イ 単身者の申込資格はどうなっているのか

ウ 連帯保証人の規定はどうなっているのか

(3) 市営住宅の空き室解消の対策は

２ 生活保護について

(1) 申請の時に提出する同意書の内容はどうなっているのか

(2) 受給者証は発行しているのか

９ 三 角 真 弓 １ 安心・安全なまちづくりについて

(1) 現状と課題と具体的な取組は

ア 買い物弱者への支援は

イ 交通手段は充分なのか

ウ 生活困窮者に対しての支援はどう図られているのか

エ 高齢者福祉計画・第８期介護保険事業計画の達成状況

について



- 13 -

順序 質問者氏名 質 問 事 項

９ 三 角 真 弓 ２ 八女市における公園の設置をどう考えるのか

(1) 高齢者・子ども達に対する公園の役割は（旧市町村エリ

アで公園の設置を）


